

La ville aux jolies choses

Hasselt

UNSERE EUREGIO MAAS-RHEIN

NOTRE EUREGIO MEUSE-RHIN

ONZE EUREGIO MAAS-RIJN

Hasselt est la **capitale** de la province belge du Limbourg en Flandres, et compte 73 000 habitants. La ville a également une université. Trois mille étudiants y étudient.

Lorsqu'on se promène dans la ville d'Hasselt, on remarque directement qu' aucune voiture ne circule dans le centre-ville. Il n'y a que des piétons et des cyclistes - et des bus très silencieux. Les gens qui vivent à Hasselt ou qui viennent pour visiter la ville aiment bien se déplacer en bus. Le **trajet en bus** est gratuit et l'attente n'est jamais longue (fig.1). Les gens qui désirent venir à Hasselt en voiture doivent la laisser dans un parking, en périphérie, et prendre le bus jusqu'au centre-ville. Il y a là beaucoup de restaurants et de magasins.



Fig. 1

A Hasselt, le bus est gratuit !



Dans les villes de l'Euregio, on peut se déplacer en bus, en voiture, en vélo ou à pied. Explique ce que tu préfères faire dans ta ville et pourquoi.

Hasselt est une **ville commerçante** très populaire. Beaucoup de ses magasins vendent des vêtements et articles de mode qu'ils ont eux-mêmes fabriqués ou dessinés. En effet, à Hasselt, beaucoup d'hommes et de femmes ont pour métier de concevoir de nouveaux costumes, pantalons, manteaux, vestes, pulls ou même bijoux. Créer de nouvelles couleurs, de nouveaux tissus, de nouvelles formes - les personnes qui exercent ce métier sont des **créateurs de mode**.

Comme beaucoup de personnes à Hasselt gagnent leur vie grâce à la mode, la ville a également ouvert un **Musée de la Mode** (fig.2). En visitant ce musée,

on peut voir comment les habitants de l'Euregio s'habillaient autrefois ou même comment ils s'habilleront peut-être dans le futur. Au Musée de la Mode, on peut également voir comment les vêtements sont assemblés et comment le tissu est fabriqué.



Imagine que tu es créateur (-rice) de mode : dessine trois nouveaux vêtements ou bijoux que tu aimerais vendre dans ton propre magasin.

Pour les jeunes qui aimeraient faire de la musique, il y a à Hasselt une académie de musique et même un centre musical : le **Musicodrome**. Si des jeunes souhaitent, par exemple, former un groupe de musique, ils trouveront tout ce dont ils ont besoin au Musicodrome : un endroit dans lequel ils pourront répéter leurs morceaux, par exemple. Au Musicodrome, il y a également des personnes qui apprennent aux groupes

à utiliser les technologies nécessaires pour leurs concerts : les micros et les installations sonores et lumineuses. Si un groupe pense qu'il est prêt à enregistrer un CD, le Musicodrome s'en charge également : dans le studio d'enregistrement (fig.3).

Il y a encore une chose que les autres villes ne possèdent pas, mais bien Hasselt : un véritable **jardin japonais**. Les visiteurs de ce jardin verront rapidement qu'il est différent des autres jardins d'Europe (fig.4). Il présente 250 cerisiers

Fig. 2



Élégant et intéressant : le Musée de la Mode de Hasselt.



Fig. 3



Fig. 4: Le «Jardin Japonais». Hasselt s'est liée d'amitié avec la ville japonaise d'Itami. Hasselt a également des villes partenaires aux Etats-Unis, en Allemagne et même une dans l'Euregio : Sittard (NL).



Fleurs, arbres, sentiers, jeux, étangs, animaux...? A quoi doit ressembler un jardin ou un parc dans lequel tu aimerais te promener? Dessine un jardin ou un parc vu de haut.



Le site Internet de la ville de Hasselt : hasselt.be, et spécialement pour les touristes : tourisme.hasselt.be.



japonais et de nombreuses plantes exotiques - fleurs, arbustes et arbres. Il y a également des ruisseaux, des fontaines et des étangs un peu partout. Dans les étangs, on peut apercevoir des carpes koï de toutes les tailles et de toutes les couleurs. Le jardin est parsemé de nombreux fragments de rocher et de jolis petits ponts enjambent les cours d'eau. Mais comment un jardin japonais a-t-il pu atterrir dans une ville belge ? Hasselt s'est liée d'amitié avec la ville japonaise d'Itami. En signe de leur amitié, les habitants d'Itami ont offert ce jardin japonais aux habitants d'Hasselt.



Fig. 5: «De Grote Markt», le centre de Hasselt. Sur cette place, un café qui ne passe pas inaperçu (à droite).



Fig. 6

Les «speculoos» (NL *Speculaas*) sont une spécialité belge que l'on retrouve surtout à la période de Noël. Les speculoos de Hasselt sont particulièrement délicieux. Ils sont célèbres, car ils sont plus épais que la normale (fig.6 - spécialité notamment vendue chez Depaifve, Minderbroederstraat)



A ne pas rater en visitant Hasselt :
• Visite le Musée de la Mode (modemuseumhasselt.be)
• Résous des énigmes au Stadtmuseum (hetstadsmus.be)
• Défoule-toi sur la plus grande plaine de jeu de l'Euregio «Plopsa Indoor» (plopsa.be)

